



ほづみ

郡山市立穂積小学校
学校 便り No.19
令和4年9月12日
文責：校長 中澤修一

ファイヤーボンズ来校（6年生）

9月6日（火）の3・4校時に体育館において、6年生を対象に、



福島ファイヤーボンズの選手・コーチとの交流を通して、バスケットボールに興味を持ち、競技力の向上をめざす

ことをねらいに、「福島ファイヤーボンズによるバスケットボール教室」を行いました。

福島ファイヤーボンズの皆様といっしょに、バスケットボールを使ったゲームを楽しむことができました。



2人組でドリブルの練習をしました



プロの技を見せていただきました



みんなで集合写真を撮りました

* カラー版はホームページをご覧ください。

放射線セミナー（6年生）

9月6日（火）の2校時に、6年生を対象に「放射線セミナー」を行い、下記の2点について学習しました。

- ① 射線の基礎+生物影響
- ② 福島第一原発事故の概要とその後の経緯

新型コロナウイルス感染予防のため、オンラインで、東京工業大学の島田幹男先生と高エネルギー加速器研究機構の宇佐美徳子先生からお話をいただきました。

子どもたちは、放射線について詳しく学ぶことができました。



食育の授業（1年生）



9月9日（金）第4校時に、1年生を対象に「すききらいをなくそう」という題材で食育の授業を行いました。

そのねらいは下記の通りです。

食べ物の栄養について話し合う活動を通して、バランスよく食べることが丈夫な体になることに気付き、好き嫌いしないで何でも食べようとする意欲を高める。

1年生は、先生の話をしっかり聞いて、食べ物をバランスよく食べることの大切さを学ぶことができました。

